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Accueillir, être accueilli(e)s 

 

 
 
 

DU POINT DE VUE DE L’EVEQUE 
 

Mrg Jachiet a suivi trois points pour nous parler de l’accueil de prêtres et communautés d’autres 
pays. 

 
1 - accueillir est un acte de mémoire. 
« Souviens-toi que tu as été étranger au pays d’Egypte » Ex 22, 21 
Mémoire d’être de passage en ce monde. 
Mémorial de l’Eucharistie. 
 
2 - accueillir est un acte de don de soi. 
Il fait passer du formalisme de la politesse à l’acte de charité. 
Il passe par des gestes, des déplacements de ses habitudes, une aventure de l’inattendu. 
 
3 - accueillir est un acte de vérité. 
Reconnaitre qui est l’autre, son histoire et ses besoins. 
Exposer sa propre disponibilité et ses limites. 
Faire appel à la communauté pour passer le relai. 

 
 
Accueillir met en œuvre l’accomplissement d’une promesse : 
« Debout, Jérusalem, resplendis ! (…) Les nations marcheront vers ta lumière, (…) En grand nombre, 
des chameaux t’envahiront (…) ; ils annonceront les exploits du Seigneur. » Is 60 
 
 
 

+ Denis Jachiet 
Évêque de Belfort-Montbéliard 

 


